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ATA REUNIÃO ORDINÁRIA 10/05/2023
Na data de dez (10) de maio de dois mil e vinte e três (2023) às 14h00, na Casa dos
Conselhos de  Piracicaba,  foi  realizada  a  reunião  ordinária  do  Conselho  Municipal  de
álcool  e  outras  Drogas.  Estiveram presentes:  Flavia  Stoco  –  Secretaria  Municipal  de
Saúde,  Beatriz  Fuentes  –  Secretaria  Municipal  de  Educação,  Samaris  Alderli  Alves  –
Secretaria  Municipal  de  Assistência  e  Desenvolvimento  Social,  Nilze  Meire  Itepan  –
Secretaria  de  Esportes,  Lazer  e  Atividades  Motoras;   Sueli  Dressano  –  Secretaria
Municipal de Desenvolvimento Econômico Trabalho e Turismo; Ligia Verdi Angelocci –
CRAMI – Centro Regional de Registro e Atenção aos Maus Tratos na Infância; Joelma
Aparecida  da  Silva  –  PASCA –  Pastoral  do  Serviço  da  Caridade;  Michele  Elisabete
Benedito  – MOJUPI – Movimento Jovem de Piracicaba;  Wagner Miranda de Moura –
Lions Clube de Piracicaba – Independência. Justificaram ausência: Janete Celi Soares
Sanches  –  Procuradoria  Geral;  Julia  Madeira  –  Casa  do  Hip  Hop;  Andrea  Aparecida
Benedito – Casa do Hip Hop. Estiveram presentes como ouvintes: Ismael F. Valentim –
UNIMEP – Universidade Metodista de Piracicaba, Cleverson V. Lima – CAPHIV, Elisete
Aparecida dos Santos – Casa dos Conselhos. Conforme protocolo estabelecido a reunião
discorreu  da  seguinte  forma:  I  –  Expediente:  A provação  da  ata  da  reunião  do  dia
12/04/2023.  II  –  Ordem do dia  a) Discussão e estruturação da Semana Municipal  de
Álcool  e outras Drogas. A reunião do COMAD iniciou com a apresentação dos novos
membros do COMAD na representação da Caphiv e da Unimep, porém como ainda não
foi publicado a nomeação em Diário Oficial  os mesmos participaram da reunião como
ouvintes.  O representante  da Unimep,  Ismael  F.  Valentim,  se  apresentou.  A pós  isso
Samaris  apresentou  o  assunto  da  Semana  Municipal  de  Álcool  e  outras  Drogas   e
explicou  que,  por  força  da  lei  é  necessário  que  a  Semana  seja  composta  por  uma
comissão do COMAD e uma comissão formada por 5 gabinetes diferentes da Câmara de
Vereadores, sendo assim foi enviado um ofício para a Câmara pedindo a indicação dos
membros desta comissão,  porém ainda não tivemos resposta.  O prof.  Ismail  expôs o
assunto  que  ocorreu  em anos  anteriores  e  que  houve  o  mesmo  problema.  Samaris
informa que já enviou ofícios para a SMADS e que podemos ter dificuldade com esse
desencontro envolvendo os vereadores, também apresenta a situação que ocorreu na
Câmara por conta dos requerimentos feitos ao COMAD. Beatriz sugere que o colegiado
prossiga  na  estruturação  da  Semana  e  apresente  o  projeto  e,  caso  os  vereadores
apresentem  uma  proposta  melhor  o  colegiado  pode  reconsiderar.  Nilze  faz  fala  em
concordância com Beatriz. Samaris questiona o colegiado se todos concordam com isso.
Todos os presentes concordaram. Lígia fala sobre como foi a Semana do ano passado e
qual era a expectativa para o ano de 2023. Michele questiona se os vereadores podem
chegar a barrar a semana. Lígia apresenta a ideia de que caso isso ocorra a Semana seja
feita  pelos  Serviços.  Samaris  apresenta  a  questão  do  Fundo  do  COMAD  e  Elisete
relembra  que,  para  utilizar  o  dinheiro  é  necessário  apresentar  um plano de trabalho.
Samaris apresenta as parcerias com a Casa do Hip Hop e com a UNIMEP e reafirma a
importância das Oficinas e do trabalho com os adolescentes. Lígia apresenta a ideia de
reduzir para 2 dias o evento, por conta da proximidade da data, ela ressalta a importância
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de trazer  a  Rede e  de falar  sobre  prevenção.  O conselheiro  Wagner  questiona se  é
possível reunir as famílias, Lígia fala sobre os grupos de trabalho do Cras , porém informa
que  o  calendário  de  atividades  já  está  cheio.  Samaris  questiona  se  falaremos sobre
prevenção, o Conselheiro Ismael concorda. Lígia sugere chamar Rafael Gonzaga para
aplicar  a  oficina  com  os  profissionais,  e  trazer  um  palestrante  para  embasar.  O
conselheiro Wagner conta que já participou dessa oficina no Centro POP e foi muito boa.
Flávia  questiona  se  essa  oficina  pode  ser  estendida  para  os  adolescentes,  Samaris
sugere uma mesa redonda com participantes da Vigilância Sanitária, Ministério Público,
comunidades terapêuticas, profissionais e afins. Lígia aponta que essa ação precisa ser
mais  estruturada  e  talvez  não  se  encaixe  na  Semana.  Prof.  Ismael  aponta  que  é
necessário ter um início de conversa entre os serviços e, inclusive entre os Conselhos. Os
conselheiros reforçam a importância dessa conversa em conjunto, até para construção da
cartilha. Foram elencadas as atividades para a Semana, 1 dia com oficina, 1 dia com os
Conselhos e 1 dia com os adolescentes. Lígia apresenta a possibilidade de incluir  as
pessoas em situação de rua como monitores na atividade com os profissionais. A Semana
oficial é do dia 20 a26 de Junho. O Conselho concorda em definir a semana para os dias
20, 21 e 22 de junho. Samaris encerrou a reunião com o combinado de que em relação ao
tema e  ao slogan da Semana as  sugestões serão feitas  via  grupo de whatsapp.  Eu
Beatriz Fernanda Alves Fuentes lavrei a referida ata.

Samaris Alderli Alves

Beatriz Fernanda Alves Fuentes


